



METALLURGIE

Communiqué de presse

Paris,
le 10 février 2017

La CFE-CGC Renault se félicite des résultats record de Renault

Ce jour, RENAULT a dévoilé ses résultats financiers pour l'année 2016. Ceux-ci portés par le plan « Drive the Change » atteignent un nouveau record avec un chiffre d'affaires de plus de 51 milliards d'euros en hausse de 13%, porté notamment par la branche automobile et une marge opérationnelle du Groupe en progression de plus de 38% en s'élevant à 6,4% du chiffre d'affaires.

Au travers de ces résultats c'est la performance de l'ensemble des équipes du groupe qui est valorisée. La CFE-CGC première organisation de l'entreprise, signataire des accords triennaux, rappelle également que l'appui de ces derniers aux plans stratégiques menés par l'entreprise contribue fortement à ces résultats.

Contact presse

Bruno AZIERE
DSC CFE-CGC Renault
06 13 42 85 99